Samstag, 24. August 2024

Rückblick auf den Anlass «Gemütliches Grillieren und Informationen zu den Aufwertungsmassnahmen im Trockenstandort Forbuck»:

Eine eher kleinere Schar von Mitgliedern (12) bemühte sich an diesem wunderschönen, aber heissen Tag auf den Galgenhügel. Aber die Mühe wurde mit einem reichlichen Apero und ungemein interessanten Informationen zu den Aufwertungsmassnahmen im Forbuck belohnt. Alexander Schneider, wissenschaftlicher Mitarbeiter der Fachstelle Naturschutz des Kantons Zürich, erzählte kompetent und leidenschaftlich über das Projekt, die Ziele und Zielarten, sowie das Vorgehen. Gute Fotos der Bauarbeiten und ein erfreuliches Fazit zeugen von einem sehr gelungenen Projekt. 12 der 18 Zielarten konnten bereits ein Jahr nach den Arbeiten nachgewiesen werden. Nur das Verhältnis von vorhandenen und nötigen Ökoflächen im Kanton Zürich gibt Anlass zur Sorge. Wir werden versuchen etwas dagegen zu unternehmen.

Beim anschliessenden Grillieren kam jeder auf seine Rechnung und die Würste gingen gut weg. Der gesellige Anlass auf dem «Galgenhügel» bleibt wohl allen in guter Erinnerung.

Der Präsident Erich Gujer